



INFORME SOBRE ESTADO DE SITUACIÓN DE LAS Y LOS ESTUDIANTES DEL PROYECTO FLACSO ESPAÑA Y SOBRE LOS RECURSOS GESTIONADOS POR EL PROYECTO FLACSO ESPAÑA

❖ **Sobre estado de situación de las y los estudiantes del proyecto FLACSO España**

En seguimiento a lo resuelto por la Comisión nombrada por el Consejo Superior que se reunió el 30 de junio de 2017 en San José, Costa Rica; y a las Resoluciones CS XL/28.2017, CD 2018.01/32 y CS XLI/16.2018, se informa sobre el estado actual de las y los estudiantes del Máster en Asesoramiento de Imagen y Consultoría Política, Convenio FLACSO Universidad Camilo José Cela (UCJC).

De los doce estudiantes identificados y luego de una serie de intercambios con ellos, al 17 de octubre, se tiene que diez de ellos desean la devolución del dinero y dos quieren continuar con el proceso para obtener la doble titulación. La situación es la siguiente:

Estudiantes que solicitaron:		
A. Devolución del dinero		B. Continuar con el proceso de doble titulación
Ya se concretó la devolución del dinero	Está en proceso de envío de los datos bancarios	Enviaron el compromiso de continuar firmado
6 estudiantes	4 estudiantes	2 estudiantes

Respecto a la estudiante de nacionalidad paraguaya y al estudiante de nacionalidad mexicana, que señalaron su interés en continuar con el proceso, se les solicitó en el mes de agosto de 2018, el envío de la siguiente información: documento de compromiso firmado, certificado de calificaciones, su proyecto de tesis y la tesis que presentaron ante la UCJC. Ambos estudiantes presentan dos situaciones particulares:

- En el caso de la estudiante paraguaya, no tenía su certificado de calificaciones, por lo que hizo la solicitud a la UCJC y a la fecha no ha enviado la información solicitada.
- En el caso del estudiante de nacionalidad mexicana, respondió que sus calificaciones no las tiene la UCJC sino la Universidad Pontificia de Salamanca, ya que fue en dicha Universidad en la que llevó sus estudios del Máster, antes de que este programa emigrara a la UCJC.

❖ **Sobre los recursos gestionados por el Proyecto FLACSO España**

Fondos del Congreso

En el Comité Directivo 2017.03, el Proyecto España entregó el Informe Económico del IV Congreso Latinoamericano y Caribeño de Ciencias Sociales, el cual presenta un balance “provisional porque algunos datos no están aún registrados en el sistema contable de la Universidad.”

En este Informe se especifica que el IV Congreso generó ingresos efectivos por el monto de 112.982.03 euros y 88.827.19 euros de gastos efectivos, para un balance provisional de 24.154.84 euros. Adjunto se presenta la tabla del Informe Económico presentado por el Proyecto España, con la información desglosada:

INFORME ECONÓMICO¹

IV CONGRESO LATINOAMERICANO Y CARIBEÑO DE CIENCIAS SOCIALES

CONCEPTOS	INGRESOS		GASTOS ²	
	Estimados	Efectivos	Estimados	Efectivos
1. Matriculas.....	80.000,00 €	112.982,03 €		
2. Materiales y publicidad.....			16.000,00 €	16.062,40 €
3. Cócteles.....			14.000,00 €	14.516,00 €
4. Diseño de web, dominio y aplicaciones.....			5.000,00 €	7.211,50 €
5. Pasajes y alojamiento conferenciantes.....			6.000,00 €	2.229,80 €
6. Colaboradores.....				14.000,60 €
Voluntarios.....			2.000,00 €	
Personal contratado.....			9.000,00 €	
7. Alojamiento y manutención FLACSO.....			13.000,00 €	4.316,19 €
8. Personal, espacios y gestión (USAL).....				30.431,30 €
Personal de vigilancia y limpieza.....			3.000,00 €	
Monto por espacios.....			12.000,00 €	
Gestión de inscripciones y económica.....			0,00 €	
TOTAL.....	80.000,00 €	112.982,03 €	80.000,00 €	88.827,19 €
BALANCE.....				24.154,84 €

¹ El balance es provisional porque algunos datos no están aún registrados en el sistema contable de la Universidad.

² A finales de 2016 y comienzos de 2017 el Vicerrectorado de Economía anticipó 6.741,00 € con cargo al crédito de FLACSO España.]

Este dinero no ha sido enviado al Sistema FLACSO. Con fecha 09 de febrero de 2018, la Dra. Josette Altmann se reunió con el Dr. Ricardo Rivero Ortega, Rector Magnífico de la Universidad de Salamanca, en la cual el Dr. Rivero ofreció a la Secretaria General brindarle un informe de la gestión financiera de los recursos depositados y gestionados por el Proyecto FLACSO-España en la Universidad de Salamanca; pero a octubre 2018 no han sido presentados.

Con fecha 19 de febrero de 2018, se envió una carta al Dr. Rivero Ortega, vía correo electrónico, recordándole el envío de esta información, sin respuesta alguna. Por tratarse de fondos propios del Sistema FLACSO, se ha enviado en reiteradas ocasiones esta misma solicitud, (07 de agosto, 17 de agosto y 21 de setiembre), corriendo la misma suerte de la primera.